

Más de 2 mil millones de pesos en créditos se entregaron para micros y pequeños empresarios en Arauca

- Entidades financieras desembolsaron \$829 millones para micros y \$1.825 millones para pequeñas empresas.

Bogotá, 19 abr. (Prensa Bancóldex). Cerca de 70 micros y pequeños empresarios de Arauca fueron beneficiados con 2 mil 654 millones de pesos en créditos, como resultado del convenio entre Bancóldex y la Gobernación del departamento, que fueron puestos a disposición desde 2009.

Las entidades financieras desembolsaron 1.825 millones para pequeñas empresas y para los micros 829 millones de pesos, en sectores como: agroindustrial, comercio, servicios, químico y plástico, otras manufacturas y metalurgia, metalmecánico y equipos eléctricos de la región.

El destino de los recursos fue del 72 por ciento para Capital de Trabajo y el 28 restante para inversión fija.

Pedro Julio Villabón, Director de Banca de Empresas de Bancóldex dijo que “la línea de crédito dirigida para las micros y pequeñas empresas de Arauca fue muy bien demandada y aunque la región tiene más vocación agrícola y agropecuaria es importante ver el interés de la Gobernación para apoyar a estos empresarios”.

Aseguró que este cupo de crédito, que se creó de un segundo convenio con la Gobernación del departamento, contribuyó al desarrollo de la productividad y competitividad de las empresas de Arauca.

El Director de Banca Empresarial señaló que “se tiene la opción de una tercera línea de crédito, un tercer convenio, que iniciará con la negociación entre Bancóldex y la Gobernación en los próximos días”.

(Fin)

